

HERMANDADES | La Pollinica

Carlos Lozano pronunciará el Pregón de Semana Santa de Jóvenes Cofrades

El acto, organizado desde 2008 por la hermandad de La Pollinica, se celebrará el sábado 26 de marzo

Redacción

Domingo 20 de febrero de 2011 - 18:00



Carlos Lozano Entrena será este año el encargado de pronunciar el Pregón de Semana Santa de Jóvenes Cofrades que desde la Cuaresma de 2008 organiza la Hermandad de La Pollinica.

El acto, que se ha convertido en su corta trayectoria en todo un evento dentro del mundillo cofradiero prieguense, se celebrará el próximo sábado 26 de marzo a partir de las 20:30 horas, teniendo como escenario la iglesia de San

El pregonero juvenil de este año nació un 13 de febrero de 1990 en nuestra localidad y ya desde muy pequeño ha pertenecido a varias hermandades prieguense, lo que ha ido arraigando en él un fuerte sentimiento cofrade y cristiano. Forma parte de las vocalías de juventud de las hermandades de La Pollinica, siendo además hermano del Rocío.

Ha participado en varios desfiles procesionales de la Semana Santa prieguense como el de La Pollinica, tanto de hebreo, como de tambor en la denominada Banda Chica y posteriormente en la Banda Grande; en las Angustias ha sido incensario, cirial y costalero de Ntro. Padre Jesús en su Descendimiento; y en el Nazareno penitente y trompeta de la Banda de CCTT Los Turutas. Igualmente, en Pasión y Amargura de Jaén, ha sido costalero de Ntro. Padre Jesús de la Pasión Despojado de sus vestiduras.

Actualmente, Carlos está cursando un Grado en Ciencias Medioambientales en la Universidad de Córdoba.